

Adquisición de terreno permite avanzar en proyecto de reposición de la posta rural de Butalcura

Desde enero de este año, la alcaldesa de Dalcahue, Alejandra Villegas, puso como prioridad la reposición de la posta rural de Butalcura. Ese mes, presentó la iniciativa directamente a la comunidad, informando que se trabajaba en la adquisición de un terreno de media hectárea para hacer posible el proyecto.

Tras meses de gestiones, la compra del terreno se concretó este lunes con la firma de la escritura respectiva.

Con este avance, la iniciativa podrá ser ingresada al Banco Integrado de Proyectos del Ministerio de Desarrollo Social, paso clave para su financiamiento.

El proyecto está considerado dentro del convenio de programación entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Los Lagos. El terreno adquirido por el municipio cumple con todas las condiciones técnicas necesarias para asegurar la factibilidad de inversión.

Actualmente, la posta rural de Butalcura entrega servicios de atención médica primaria, vacunación, control de enfermedades crónicas, salud materno-infantil y chequeos preventivos, entre otros.

“No queremos generar falsas expectativas, pero sí reafirmamos nuestro compromiso de trabajar con responsabilidad para que este proyecto sea una realidad. Sabemos que es un desafío grande, pero vamos bien encaminados y no vamos a bajar los brazos”, afirmó la alcaldesa Alejandra Villegas.

